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第26回 [ 3186 ]回目 例会報告  令和７年 (2025）１２月１６日（木） 
                    出席委員会報告 

 
 
◆開会点鐘 生田目正志 会長                             
 
◆国歌斉唱 ◆ロータリーソング〔奉仕の理想〕服部裕一            
 

 
◆四つのテストの唱和 白岩裕和 職業奉仕委員長 
 
【 ２月の奥様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 

２月 １５日 小笠原香織様（尚史会員）   ２月 １５日 高倉しおり様（怜会員）  
２月 １８日 佐藤恭子様（喜市郎会員）      

 
∮ 今週の誕生日    ♬♬ ♬ ♬ ♬   2月 7日 紺野 容樹 会員  ♫♫♫♫♫ 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
◆会長の時間 

本日も例会出席ありがとうございます。２月に入り、暦では立春ですが、ご覧のような

天気で最大の寒波が来ております。先日は鈴木義明さん含め、地元の方と古峰ヶ原詣りに

出かけてまいりました。東北道で見覚えのある車が走っており、なんと吾妻ご夫妻とご一

緒で同じ時間帯で祈祷を受けてまいりました。先日の北高の出前教室ではあの極寒の体育

館で白岩委員長の司会の下、北警察署の原警部補、村上会員に１２０人の生徒の前でスピ

ーチをしていただきました。北警察署の原さんは闇バイトについて、村上会員からは社会

人になってからの友達と約束の大切さを自分の経験談を踏まえての素晴らしいお話でした。

また、１日の IM に出席された方々、お疲れ様でした。約半年間の活動実績を写真を投影し

て説明し、国際フェスティバル、奉仕活動、リクエーションと揃えましたが、宴会場面の

写真が多く、とても楽しいクラブだなと思われてしまったようです。その後、芥川賞作家

の三春の住職さんである玄侑宗久さんの講話があり、難しくも面白く非常に良い話であり９０分聞き入りました。 
 
◆幹事報告 渡辺達也 幹事 
１．月 信 「ロータリーの友」２月号 「ガバナー月信｣ ２月号 №8 

 ２．来 信  
  ２-１ 県北第二分区ガバナー補佐 阿部次雄 様より 

「第４３回 RYLA 研修会への参加各クラブから１名以上の研修生派遣のお願い」 
日 時：３月１５日（土）～１６日（日）  場 所：ホテル華の湯 

２-２ 梁川ロータリークラブ 会長 清水建志 様より 
    「創立５０周年記念式典のご案内」 

日  時：４月２０日（土）         場 所：梁川中央交流館 
   ２-３ 福島市長 木幡 浩 様より 

「平野小ステージ幕(959,000 円相当)をご寄附いただき深く感謝の意を表し受納いたします との書簡」 
３．メーキャップ報告  １／３１  福島北高校出前講座   生田目正志、村上裕司、白岩裕和、渡辺達也 各会員 

 
◆職業奉仕委員会より「出前講座」についての報告 白岩裕和 委員長 

１月３１日に出前講座を行ってきました。会員の村上先生の方から“男の生き様”を「昔があるから今がある」

という話をしていただき、本当に皆さんが真剣に聞いてくださっていると感じました。先生方からは３年生が対象

だったので、卒業式前の良い時期に心構えなどの話をしていただいて良かったというお話をいただきました。た

だ、体育館がとても寒い場所で、次年度以降は時期等も含めて検討して開催していただければと思います。 
 
◆親睦活動小委員会より家族同伴親睦旅行について 齋藤健太 小委員長 

家族同伴親睦旅行のご案内ですが、４月６日～７日一泊二日で、岩手・宮城三陸方面のバスツアーとなっており

ます。お一人５万円くらいを予定しており、見所はグルメツアーということで、合間に道の駅や市場で海産物や名

産品の買い物の時間をたくさん作っておりますので、グルメを楽しみながら、皆さんと親睦を深められればと思っ

ております。申し込みは３月１４日締め切りですが、なるべく早めに決めたいと思いますので、お申し込みをよろ

しくお願いいたします。不明点は私か事務局佐藤さんに言ってください。よろしくお願いいたします。 

会員総数 39 名  

出席会員 28 名  

欠席会員 11 名 

出席率   71.7% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   早 川 敬 介 

ガバナー補佐  阿 部 次 雄 

会   長     生田目  正  志 

幹   事     渡 辺 達 也       
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言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

ロータリーソング   四つのテスト 

2024-25年度 
地区スローガン 

 
ロータリーを

楽しもう！ 

ENJOY ROTARY LIFE! 

２月は平和構築と紛争予防月間 
「世界理解と平和週間（2/23～3/1） 

第１回米山功労者 鈴木重忠 会員 

感
謝
状
贈
呈 



◆スマイリングＢＯＸ 佐々木崇 委員 【合計５７ｓ】 
鈴木 重忠 会員 10ｓ 夜間欠席おわび 岸波会員のスピーチたのしみにしております。 
生田目正志 会員 ５ｓ 岸波会員のスピーチ楽しみです。よろしくお願いします。 
油井 明則 会員 ５ｓ 岸波会員のスピーチ楽しみにしています。ＩＭ欠席申し訳ございませんでした。 
吾妻 一夫 会員 ５ｓ 岸波さんスピーチ宜しくお願い致します。 
岸波 仁  会員 ５ｓ 妻へお花をいただきありがとうございました。 
渡辺 達也 会員 ３ｓ ＩＭお疲れ様でした。岸波さんスピーチ楽しみにしています。 
斎藤 孝裕 会員 ３ｓ 岸波会員のスピーチ楽しみにしております。ＩＭ、お疲れ様でした。 
千葉 政行 会員 ３ｓ ・岸波さんスピーチ楽しみにしております。 石川 邦俊 会員 ３ｓ 岸波会員スピーチ宜しく 
紺野 容樹 会員 ３ｓ 岸波会員のスピーチ楽しみにしてます。   高田 薫  会員 ３ｓ ２月もお世話になります。 
加藤 淳  会員 ２ｓ 岸波会員のスピーチ楽しみにしてます。   川又 康彦 会員 ２ｓ 岸波会員のスピーチ楽しみにしております。 
白岩 裕和 会員 ２ｓ 北高出前講座大変お世話になりました。岸波会員のスピーチ楽しみにしております。 
菅野 浩司 会員 １ｓ 岸波会員の新会員スピーチ楽しみにしております。よろしくお願いします！ 
伊藤 俊憲 会員 １ｓ 岸波さん、会員スピーチ楽しみです。 
高倉 怜  会員 １ｓ 岸波会員のスピーチ楽しみにしています。 

 

◆新会員スピーチ  岸波 仁 会員 

ただ今ご紹介いただきました株式会社マコトーマスの売買担当部長をしております岸波

仁と申します。よろしくお願いいたします。先日は妻にお花をいただきまして、誠にありが

とうございます。妻も非常に喜んでおりました。それでは会員スピーチ担当ということで、

私の自己紹介と会社の紹介等についてお話をさせていただきます。うまく話せるか不安で

すが、３０分間お付き合いいただければと思います。よろしくお願いいたします。 

 私の名前ですが「仁」で「まさし」です。幼少期、小中学校の頃は先生が変わるたびにま

ともに読んでもらった記憶がありません。生田目会長と漢字は違いますが、同じく「まさ

し」と言いますのでよろしくお願いいたします。まず、飯坂ロータリークラブに入会したき

っかけですが、私も立場的に人脈を広げたいと考えておりまして、会社の経営コンサルで

もある齋藤健太会員のご紹介もあり、私も飯坂出身ということで、９月に入会させていた

だきました。生年月日は昭和４７年１０月３日生まれ、星座は天秤座、血液型は AB 型です。血液に関連しますが、

私は定期的に「成分献血」に行くことを決めておりまして、昨年は月１ペースの１２回協力することができまし

た。「成分献血」を行っている主な理由ですが、単純に回数を多く協力できることと、AB 型の「成分献血」が常に

困っている状態ですので、「成分献血」でも血小板と血しょうと２種類ありますが、特に私は血小板の献血に協力

しております。今の時期は献血する方がかなり減少しますので、協力が可能な方は永井川に献血センターがありま

すので、ぜひ協力していただければと思います。検査結果も翌日にわかりますので、健康管理にも最適かなと思い

ます。家族構成は４７年の早生まれの妻と２６歳の長男、２３歳の次男の４人家族の構成です。私は次男として飯

坂町の池田医院で生まれまして、幼少期に今はありませんが徳富医院さんに通院してお世話になっておりました。

先日の国際交流フェスティバルで喜市郎さんや服部さんのお話の中で徳富先生の話をされていたので、すごく懐

かしいなと思いながら聞いておりました。湯野小学校、西根中学校、福島北高とほぼ飯坂で学生時代を過ごしまし

て、中学時代の３年間はバスケ部でした。高校は念願だった野球部に入部しまして、当時、２つ上の先輩が春の選

抜甲子園に出場し、憧れて入部した同学年は最終的に２７人、全体でも６０人以上はいたのではないかなと思いま

す。努力はしたのですが、３年間はレギュラーにはなれない状態で、今は聖光学院が一強状態ですが、私たちの時

代は学法石川高校と日大東北高校の二強時代でして、私たちが３年生の時も日大東北高校に１対０くらいで負け

て、その後に日大東北が甲子園に出場しております。高校卒業後、大学進学はせずに就職しまして、２回ほど転職

をして、現在のマコトーマスに勤務して現在に至ります。不動産業界に携わったきっかけですが、転職をする７年

ほど前に宅建を取得していたので、資格を生かした仕事として不動産業界を選択しました。 

 私の今の趣味というか楽しみにしていることが５つほどあります。それは「大谷翔平君」「大相撲」「ラグビー観

戦」「体を動かすこと（ジム）」「旅行」です。１つ目の大谷翔平君ですが、世界のスーパースターになって、期待

以上の活躍を見せてくれます。毎朝起きるのが楽しみで、今シーズンはさらに二刀流復活も期待できるので、非常

に楽しみにしております。歴史上の人物になるようなスターを見られて恵まれているなと思います。２つ目の大相

撲ですが、小さい頃から見るのが好きで、時代ごとにその強い横綱が誕生しておりますが、私が今まで見てきた横

綱で一番強いのは貴乃花かなと思っております。貴乃花はいろんなタイプの関取と対戦しても常に勝っているイ

メージがありますので、一番強いのではと思います。３つ目のラグビー観戦ですが、次男が高校でラグビーをやっ

ていたことがきっかけで、昔も見てはいたのですが、ルールがわかってきますと非常に面白いスポーツだなと思い

ます。うちの息子自体は決して運動神経がよい方ではなかったのですが、１年の時から試合に出してもらってお

り、コーチの方に聞いたところ、怖がらずに体を張ってタックルに行くというところが評価されていたようです。

チームのために体を張ってプレイする姿というのは、見ていても感動しますし興奮します。４つ目のマラソンです

が、３年ほど前からスポーツジムに通い始め、マラソンに挑戦してみようかなと思い始めました。昨年は伊達もも

の里マラソン、福島ハーフマラソンの１０キロ部門と会津若松の鶴ヶ城のマラソンにも挑戦しました。なんとか１

時間以内に完走はできました。五つ目の旅行ですが、昨年１０月に３泊４日で台湾旅行に行ってきました。台湾は

非常に良い場所で、一つだけ、トイレの紙は流さないというのが国の文化になっており、ゴミ箱に捨てなくちゃい

けないので抵抗があったのですが、非常に面白かったので、皆さんもぜひ機会があれば行っていただければなと思

います。それでは３０分ですので、以上で終わりたいと思います。ありがとうございました。 閉会点鐘 会長 

 
■第９回理事会開催 2 月 6 日（木）13：30～「吉川屋」 

《内 容》➊３月の例会プログラム ➋5/29 ガバナー補佐訪問、5/17 地区協議会について ➌県北第二分区親善ゴルフコンペについて 
 ➍家族同伴親睦旅行について❺慶弔規定の見直しについて ❻年次報告書記載について ➐７０周年記念事業平野小舞台幕の 
支払いについて ➑その他 ❾次回理事会 ３月１６日 

《出席者》生田目正志、渡辺達也、千葉政行、紺野容樹、菅野浩司、斎藤孝裕、鈴木重忠、鈴木義明、白岩裕和、佐藤真也、村上裕司、 
あ    石川邦俊、吾妻一夫、服部裕一、小笠原尚史、齋藤健太、高田 薫、油井明則 以上の会員 


